

C ÚLTIMA HORA Elecciones de Aragón: así ha sido el debate a ocho de RTVE

Hace 6 horas · Elecciones Aragón 2026

ECONOMÍA

Ecopetrol sopesa enviar crudo por Coveñas para esquivar el alza de tarifas en Ecuador

Ecopetrol estudia desviar crudo a Coveñas y reactivar oleoductos internos para esquivar el alza del 900% en la tarifa de transporte impuesta por Ecuador.

🕒 1 MINUTO



Logo de Ecopetrol, ECOPETROL

Comparte

Comenta

POR AGENCIAS

Publicado

29 ENE., 2026

🕒 1 MINUTO

Al minuto

04:06 · Internacional

El Parlamento de Venezuela da luz verde a la reforma petrolera: "Es un paso histórico" para el país



🕒 3 MINUTOS

03:54 · Internacional

Guterres afirma que "los problemas globales no se resolverán con una sola potencia" y reclama un mundo multipolar



🕒 3 MINUTOS

02:54 · Internacional

Níger responsabiliza a Francia, Benín y Costa de Marfil del asalto al aeropuerto de Niamey



🕒 2 MINUTOS

02:50 · Internacional

Trump dice que hablará pronto con Irán y alardea de una flota muy potente en la zona



🕒 1 MINUTO

MÁS LEÍDAS

- 1** Nueva regulación migrantes: [lea aquí el texto íntegro que propone el Gobierno](#)

🕒 1 MINUTO

- 2** La Almudena celebra hoy una misa por las víctimas de Adamuz impulsada por Ayuso y coincidente con el funeral de Huelva

🕒 2 MINUTOS

- 3** Pensiones 2026: los jubilados no devolverán la subida de enero y esto es lo que pasará en febrero

🕒 2 MINUTOS

- 4** Trabajo intenta cerrar este jueves la subida del SMIC de 2026 con un incentivo fiscal para las empresas

🕒 3 MINUTOS

La petrolera estatal colombiana Ecopetrol está analizando desviar sus exportaciones de crudo hacia el puerto de Coveñas (Colombia) como vía alternativa para evitar el incremento del 900% en la tarifa de transporte de petróleo impuesta esta semana por Ecuador, en el marco de la disputa abierta con Colombia.

En un video difundido en sus redes sociales, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, señaló que, ante este escenario, la compañía está valorando "alternativas".

Entre las opciones sobre la mesa figura la reactivación de la infraestructura de Babilas, Guaduas y Vasconia, con el fin de movilizar el crudo a través del Oleoducto Central y, desde allí, enviarlo hasta Coveñas.

Con este esquema, el transporte del petróleo tendría un coste de entre 12 y 15 dólares por barril y la operación, "altamente demandante de logística", requeriría contratar alrededor de 150 camiones para llevar el

crudo hasta el Oleoducto Central.

Otra vía que contempla la dirección de la compañía, según detalló Roa, "es la posible reactivación del Oleoducto Transandino", un proceso que tomaría "meses" y exigiría intervenir en una zona de alta conflictividad, con un desembolso cercano a 20 millones de dólares (16 millones de euros).

En este caso, el obstáculo principal es que Ecopetrol no está autorizada a poner de nuevo en marcha esta infraestructura hasta que no se cumplan "una serie de exigencias" medioambientales. "Ecopetrol le solicitó hacer estudios de viabilidad técnica, ambiental y económica para pensar en un nuevo trazado de ese oleoducto sin afectación a las comunidades Awá indígenas en la región del país", recordó el directivo.

La empresa estudia estas alternativas porque actualmente mueve por el oleoducto ecuatoriano en torno a 30.000 barriles diarios de petróleo. Con la nueva tarifa fijada por Ecuador, el coste del transporte se dispara de 2,7 dólares a casi 30 dólares por barril.

Ecuador decidió aplicar este aumento del 900% en el peaje del crudo colombiano como respuesta a la determinación de Colombia de suspender las ventas de energía eléctrica hacia el país vecino.

Etiquetas: [Ecopetrol](#) [Ecuador](#) [Coveñas](#) [Petróleo](#) [Oleoducto](#)

5 ¿Qué es exactamente la moratoria 'antidesahucios' que motiva la derogación del decreto-ley 'omnibus'?

0 3 MINUTOS

Últimas encuestas y sondeos

10:25 · Elecciones Aragón 2026

Elecciones en Aragón: el PP ganará el 8F pero seguirá dependiendo de Vox tras un nuevo desplome del PSOE, según Celeste Tel

0 2 MINUTOS

18:49 · Elecciones Aragón 2026

Elecciones en Aragón: Azcón ganará el 8F, pero Vox será imprescindible para gobernar, según GAD3

0 2 MINUTOS

08:22 · Elecciones Aragón 2026

Elecciones en Aragón: Azcón se impone en Aragón y supera a toda la izquierda, con un Vox muy fuerte, según A+M

0 2 MINUTOS

08:08 · Elecciones Aragón 2026

Elecciones en Aragón: resultado 'extremeno', con leve subida para el PP y un Vox disparado doblando sus votos, según 40dB

0 3 MINUTOS

13:00 · Elecciones Aragón 2026

Elecciones en Aragón: Azcón ganaría con ventaja pero estaría obligado a pactar con Vox, según el CIS

0 2 MINUTOS

Comentarios

No hay comentarios. ¿Te animas?

Deja un comentario

Nombre

Correo electrónico

Tu comentario

0/500

Envía el comentario



Secciones

Últimas noticias

Agenda

Actualidad

Política

Europa- Demócrata Bruselas

Análisis y opinión

Demodata

Consejo de Ministros

Quiero influir

Centro de Encuestas

Servicios

Poder Digital

Quién es quién- Asesores

A mano alzada- Votaciones

Comunidad de Demócratas- WhatsApp

DemócrataPro

Textil

Industria & Sostenibilidad

Energía

Sanidad

Defensa

Agricultura & Alimentación

Digital & IA

Economía & Finanzas

Textil

Agenda Semanal de Demócrata

Código Verde

Demócrata Exclusivo

Conexión Bruselas

Última Hora

Not newsletters

Agenda Semanal de Demócrata

Código Verde

Demócrata Exclusivo

Conexión Bruselas

Última Hora

Siguenos

© 2026 DEMÓCRATA - Medio de información parlamentaria

[Somos demócrata](#) [El Equipo](#) [Gobernanza y transparencia](#) [Colaboradores](#) [Política de etiquetado](#) [Política de privacidad](#) [Política de cookies](#) [Aviso legal](#)